
 

Stadtverwaltung 
Kurort Oberwiesenthal 

 
Tagesordnungspunkt                                                                                                                                                        
Öffentlich                          

                                                                                                          Nicht öffentlich                
 
 
Sitzungsvorlage Nr............. 
 
 
Beratung und Beschlussfassung im 
 
           Verwaltungsausschuss 
           Technischer Ausschuss 
           Tourismus- und Sportausschuss 
           Stadtrat 
 

 
 
TOP:    Antrag der Liftgesellschaft Oberwiesenthal mbH zur Zustimmung der Nutzung der  
             städtischen Flächen am Skihang zur Errichtung einer Tubingbahn  
             Gäste: Constantin Gläß und René Lötzsch 
 

 
 
Beschlussvorschlag der Verwaltung: 
 

Der Stadtrat der Stadt Kurort Oberwiesenthal empfiehlt der FSB GmbH in seiner Sitzung am 
12.09.2023, die städtischen Flächen Flst. 335, 336/1, 337/1, 338, 339, 340, 345, 346, 348 der 
Gemarkung Oberwiesenthal im Rahmen des Nutzungs- und Betreibervertrages für den Bau 
und die Betreibung einer Tubingbahn der Liftgesellschaft Oberwiesenthal mbH  
zur Verfügung / nicht zur Verfügung zu stellen. 
 
 

 
Kurort Oberwiesenthal, den 05.09.2023 
 
 
 
gez. Jens Benedict  
Bürgermeister 
 

 
Beschlossen am .........................im                                       Abstimmungsergebnis: 
 
   Verwaltungsausschuss                                                   Ja-Stimmen                    ......... 
   Technischer Ausschuss                                                  Nein-Stimmen               ......... 
   Tourismus- und Sportausschuss                                    Stimmenthaltungen       ......... 
   Stadtrat 
 



 
Sachverhalt: 
 

Die Liftgesellschaft Oberwiesenthal mbH beantragt eine Nutzungserlaubnis für städtische 
Flächen am Skihang auf Höhe der Halfpipe.  
Dort soll laut Antrag eine Tubingbahn, verbunden mit dem Bau eines Teller-Schleppliftes 
als Aufstiegshilfe mit Ganzjahresnutzung, entstehen. Das Projekt ist im Zuge der 
Transformation zur Ganzjahreserlebnisregion, insbesondere als weiteres Sommerangebot für 
unsere Gäste, geplant. 
 
Es gilt zu diskutieren, ob der Stadtrat gewillt ist, dieser Flächennutzung zuzustimmen und in 
welchem Maß die Nutzung dort aussehen könnte.  
 
Die gegenständlichen Flächen sind Bestandteil des N. u. B.-Vertrages mit der FSB GmbH. 
 
Anlagen: Skizzierung des Bauvorhabens 
 

 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
 
     Einnahmen :        
  
     Gesamtkosten:    
  
     Keine haushaltmäßige Berührung 
 
                                                                                    Mittel stehen zur Verfügung 
 
                                                                                    Mittel stehen nicht zur Verfügung 
 
Bemerkungen:     
 
                                                                                                      gez. Görlach 
                                                                                                      Kämmerin 
 
 

 


